



FOTO BERSAMA: Para peserta dan narasumber foto bersama usai seminar internasional Kedua, Dies Natalis ke-20 tahun 2021 studi lanjut bagi dosen dan mahasiswa kesehatan di empat negara persembahkan Center of Excellence Poltekkes Kemenkes Palangka Raya, Rabu (30/11).



Seminar Internasional Kedua Pembicara dari Empat Negara

Dalam Rangka Dies Natalis ke-20 Poltekkes Kemenkes Palangka Raya

PALANGKA RAYA-Dalam rangka Dies Natalis ke-20, Politeknik Kesehatan Kementerian Kesehatan (Poltekkes Kemenkes) Palangka Raya menggelar seminar internasional dengan mengundang empat

pembicara dari empat negara. Mereka adalah Prof Mora Claramita MD MHPE PhD dari Universitas Gadjah Mada (Indonesia), Zulrahman Erlangga MD PhD dari Children Hospital, Hannover Medical School (Jerman), Brahma Putra Marjadi MD PhD SFHEA dari Western Sydney University (Australia), dan Prof Delvac Oocandy, MD, PhD dari University of Manchester (United Kingdom).

► Baca: *Seminar...Hlm 7*

Sugianto Rombak Kabinet



- Sebagian Pejabat Bergeser, Ada yang Rangkap Jabatan sebagai Plt
- Tunjuk Kepala Dinas di Bawah 50 Tahun, Diharapkan Lebih Energik dan Kreatif

PALANGKA RAYA-Enam bulan setelah dilantik memimpin Bumi Tambun Bungai periode kedua, Gubernur Kalteng H Sugianto Sabran melakukan perombakan kabinet di pemerintahan Kalteng BERKAH. Pelantikan dan pengambilan sumpah janji jabatan pejabat di lingkungan Pemprov tersebut dilaksanakan di Aula Jayang Tingang, Lantai II Kantor Gubernur Kalteng, Selasa (30/11) sekitar pukul 15.30 WIB.

Dari sederet nama pejabat pimpinan tinggi pratama, pejabat administrator, dan pejabat fungsional itu, ada sebagian yang bergeser, dimutasi, dan promosi ke tempat yang baru. Ada juga pejabat yang merangkap jabatan kepala bidang (kabid) dan pelaksana tugas (plt). Beberapa pejabat eselon II yang bergeser menempati jabatan baru adalah Leonard S Ampung, Syahril Tarigan, Faleri Tuwan, Katma F Dirun, Herson B Aden, Hamka, Kaspinor, Ermal Subhan,

ENERGI BARU: Gubernur H Sugianto Sabran melantik pejabat di lingkungan pemprov di Aula Jayang Tingang, Lantai II Kantor Gubernur Kalteng, Selasa (30/11).



PEMKO

Cegah Stunting

Baca Selengkapnya di Halaman 3

LIGA 2

Sulut United vs Kalteng Putra

TIGA POIN PENENTU



PALANGKA RAYA-Tiga poin sangat diperlukan Kalteng Putra untuk bisa melenggang ke babak delapan besar Liga 2 musim ini. Agenda pertandingan pekan ke-10 ini bakal mempertemukan tim Kalteng Putra dengan Sulut United dalam lanjutan babak penyisihan Grup D putaran kedua di Stadion Batakan, Kalimantan Timur, Rabu (1/12) pukul 18.15 WIB (disiarkan live streaming). Dengan mengoleksi 13 poin dari sembilan laga yang dimainkan, Laskar Isen Mulang-julukan Kalteng Putra masih belum aman, walau saat ini berada di posisi puncak klasemen sementara. Tim besutan pelatih kepala Eko Tamamie itu membutuhkan kemenangan untuk mengunci satu tiket ke fase delapan besar Liga 2 2021. Sebab, tim lain yang membuntuti sama-sama mengantongi 12 poin.

► Baca: *Tiga...Hlm 7*

Lahan Kebanjiran, Petani Gagal Panen

PALANGKA RAYA-Bencana banjir yang terjadi pada beberapa kabupaten/kota di Kalimantan Tengah (Kalteng) berdampak pada sektor pertanian. Peralnya, ada beberapa komoditas pertanian yang mengalami kerugian akibat terdampak.

Kepala Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian (DPKP) Kota Palangka Raya Renson mengatakan, banjir yang terjadi beberapa waktu lalu berdampak pada sektor pertanian di tiga kabupaten dan tiga kecamatan. Kecamatan pertama yang terdampak banjir adalah Kecamatan Sebangau. 100 hektare (ha) lahan produktif pertanian terdampak. Terdiri dari 60 ha lahan jagung, 25 ha lahan sayuran, dan 15 ha lahan buah-buahan.

► Baca: *Lahan...Hlm 7*

Bersatu dalam Keberagaman Modal Membangun UPR



KEBERAGAMAN: Ketua DAD Kalteng H Agustiar Sabran, Rektor UPR Dr Andrie Elia, serta tamu undangan disambut sebelum memasuki ruang acara Dies Natalis, Selasa (30/11).

Agustiar: Luar Biasa Kemajuan UPR Tiga Tahun

PALANGKA RAYA-Bersatu dalam keberagaman menjadi modal Universitas Palangka Raya untuk membangun. Semangat itu begitu terasa dalam puncak perayaan Dies Natalis ke-58 Universitas Palangka Raya, Selasa (30/11). Bertempat di lantai enam gedung Pusat Pengembangan IPTEK dan Inovasi Gambut Universitas Palangka Raya, acara puncak Dies Natalis ke-58 digelar. Mengambil tajuk Gelar Seni dan Expo Budaya Nusantara, kegiatan ini mengundang berbagai peguyuban.

► Baca: *Bersatu...Hlm 7*

Menelisk Teori dan Praktik Tridharma di Era Merdeka Belajar-Kampus Merdeka Rektor UPR dan Bupati Gumus Bangun Desa



BERKARYA: Bupati Gunung Mas Jaya S Monong, Rektor UPR Andrie Elia, Camat Manuhing, dan sejumlah kades ketika pencaanangan program UPR Membangun Desa, Senin pagi (29/11).

Teori diberikan dosen kepada mahasiswa tidaklah sempurna. Melengkapinya, praktik melalui KKN menjadi jalan utama. Lantas, apa saja yang dilakukan untuk menerapkan teori dan praktik? Berikut ulasannya.

ALBERT M SHOLEH, Palangka Raya

MENDENGAR istilah Kuliah Kerja Nyata (KKN), kerap diidentifikasi dengan adanya gapura dan plang nama di sejumlah pelosok. Apakah kegiatan KKN mahasiswa bersama dosen pendamping lapangan hanya bisa membuat gapura dan plang nama? Tentu tidak. Buktinya, banyak karya patut dijadikan pembelajaran bersama insan cendekia dan masyarakat pada umumnya.

► Baca: *Rektor...Hlm 7*

si Doengil

Sugianto Rombak Kabinet

... Semoga semakin BERKAH ...



BACA KALTENG POS DIGITAL
SCAN BARCODE DISAMPING

Download aplikasi myedisi di playstore
Petunjuk pendaftaran lihat iklan hal 8
HUBUNGI : 0811 52 8182

■ SUGIANTO ...

(sambungan dari hlm 1)

Terhadap hal-hal yang sangat prinsip dan perlu penanganannya segera, agar terlebih dahulu dilaporkan kepada gubernur. Demikian untuk dilaksanakan dengan penuh tanggung jawab,” demikan petikan surat perintah pelaksanaan tugas yang ditandatangani Gubernur Kalteng H Sugianto Sabran.

Nama-nama yang mendapat amanah tersebut yakni Anang Dirjo dengan jabatan definif sebagai sekretaris Bapenda dan sebagai Plt Kepala Bapenda, Erlin Hardi Kabid Perumahan Disperkimtan merangkap sebagai Plt Kepala Disperkimtan, Adiah Chandra Sari Kabid Kesenin Tradisi dan Warisan Budaya merangkap sebagai Plt Kepala Disbudpar, Noor Halim Kabid Perlindungan dan Jaminan Sosial merangkap jabatan sebagai Plt Kepala Dinsos, Farid Wajdi Sekretaris Disnakertras sekaligus menjabat Plt Kepala Disnakertras, Aryawan Kabid DPMD menjabat sebagai Kepala DPMD, A Syaifudi yang jabatan definitif sebagai Kabid Pembinaan SMK Disdik merangkap Plt Kepala Kadisdik, Sutoy selaku Kabid Pengawasan dan Pengendalian Penanaman Modal juga mengembangkan tugas Plt Kepala DPMTSP.

Berikutnya, Vent Christway Kabid Mineral dan Batubara Dinas ESDM merangkap jabatan sebagai Plt Kepala Dinas ESDM, dr Linæe Victoria Aden selaku Kepala UPT Balai Pelatihan Kesehatan Dinkes kini menjabat sebagai Plt Kepala Dinas P3A, Pengendalian Penduduk dan KB. Sementara itu, Agus Siswadi Kepala Bidang Pengelolaan Komunikasi Publik Diskominfo menjabat sebagai Plt Kdiskominfo. Yulindra Dedi Sekretaris Dishub Kalteng juga menjabat

sebagai Plt Kepala Dishub Kalteng. Hj Sunarti dengan jabatan definitif Kepala Dinas Ketahanan Pangan juga merangkap Plt Kepala Dinas Tanaman Pangan, Holtikultura dan Peternakan. Sri Suwanto MS Kepala Dinas Kehutanan juga menjabat Plt Kadisbun.

Luqman Al-Hakim jabatan definitif Kepala Bidang Perencanaan dan Evaluasi Pembangunan Daerah Bapedalitbang juga merangkap Plt Kepala Dinas Perpustakaan dan Arsip Daerah. Akhmad Husain dengan jabatan definitif Kepala Biro Pemerintahan dan Otonomi Daerah Setda juga menjabat Plt Kadisdukcapil. Kemudian, dr Riza Syahputra Kabid Diklat Pengembanngan SDM dan Humas RSUD dr Doris Sylvanus kini ditunjuk sebagai Plt RSJ Kalawa Atey. Kemudian Saring inspektorat daerah juga merangkat Plt Kepala Biro Hukum Setda. Lisda Arriana definiiif sebagai Kepala Badan Kepegawaian Daerah (BKD).

Said Salim jabatan definitif Kepala Bina Pengelolaan Sumber Daya Alam, Produksi dan Budi Daya Biro Perekonomian Setda juga menjabat Plt Karo Perekonomian Setda. Suharno jabatan definitif Kepala Bagian Pengelolaan Pengadana Barang dan Jasa Biro Pengadana Barang dan Jasa Setda juga sebagai Plt Karo Pengadana Barang dan Jasa Setda. Ahmad Fahruka jabatan definitif Kepala Bagian Kesejahteraan Rakyat Pelayanan Dasar Biro Kesejahteraan Rakyat Setda juga merangkap Plt Karo Kesejahteraan Rakyat Setda.

Berikutnya, Lilis Suriani Kepala Bagian Tata Laksana Biro Organisasi Setda juga menjabat Plt Karo Organisasi Setda. Johni Sonder Kepala Bagian Protokol Biro Administrasi Pimpinan Setda juga menjabat Plt Karo Administrasi Pimpinan Setda. Andi

Arsyad Kepala Bidang Pelayaran Dishub juga menjabat Plt Kaban Kesbangpol. Iswahono Kepala Bidang Pemberdayaan Dispora juga menjabat Plt Kadispora.

“Untuk penyegaran dalam sebuah organisasi pemerintahan daerah, maka pergantian pejabat merupakan hal yang wajar dan biasa dilakukan,” kata Gubernur H Sugianto Sabran di Aula Jaya Tingang, Selasa (30/11).

Menurutnya, pejabat yang lama sudah menunjukkan kinerja yang baik dan membantu dirinya bersama Wakil Gubernur H Edy Pratowo dalam memantaskan program kerja sesuai visi dan misi. “Namun pemerintah ingin bekerja lebih keras lagi. Sehingga pejabat yang baru diharapkan bisa meningkatkan kinerja. Sementara bagi pejabat yang lama, kami menyampaikan terima kasih,” tuturnya.

Banyak kepala dinas yang ditunjuk dengan usia rata-rata di bawah 50 tahun. Diharapkan lebih energik, mau bekerja sama, berkreasi, berpikir, dan inovatif membangun Kalteng. “Hal terpenting adalah bisa mencari anggaran untuk membangun Kalteng ke depan, dengan memanfaatkan potensi-potensi sumber dayanya ada. Dengan demikian Kalteng akan mampu bersaing dengan provinsi lain,” tambahhya.

Paa pejabat yang diberi amanah baru, ke depannya harus bisa menunjukkan kinerja. Jika tidak, gubernur tak akan segan menganti pejabat yang bersangkutan. “Kami akan cari orang yang memiliki semangat untuk ikut membangun Kalteng dan melayani masyarakat,” tegas orang nomor satu di Bumi Tambun Bungai ini.

Masih banyak warga kurang mampu dan yatim piatu yang harus diperhatikan oleh pemerintah. Dalam kondisi apapun, pemerin-

tah harus hadir membantu sesuai amanat UUD 1945.

“Fokus perhatian ke depan yang akan menjadi prioritas adalah pembangunan infrastruktur, pendidikan, kesehatan, perekonomian, dan beberapa sektor lain. Termasuk proyek strategis nasional food estate yang tengah berjalan saat ini di Kapuas dan Pulang Pisau. Kepercayaan pemerintah pusat harus dibayar dengan tanggungjawab dan kinerja yang baik ke depan, bekerja cerdas dan tuntas,” tegasnya.

Gubernur juga mengingatkan semua pejabat agar tak hanya menghabiskan anggaran, tapi juga mampu meningkatkan pendapatan, sehingga dapat menunjang sektor lainnya. “Kita juga akan menggali potensi yang dimiliki Kalteng. Selama ini kita masih mengeluarkan bahan mentah. Dengan dibangunnya industri seperti kayu, bauksit, dan lainnya di Kalteng, tentu akan membuka lapangan pekerjaan. Juga mendorong sektor perikanan, udang, sapi, pabrik kaca, dan lainnya. Membuka pelabuhan laut, kawasan ekonomi terpadu, dan kawasan ekonomi khusus sehingga ekonomi Kalteng makin kuat,” ungkapnya.

Terpisah, Pj Sekda Kalteng H Nuryakin mengatakan, jabatan tinggi pratama dan jabatan tinggi madya akan segera diisi dalam waktu dekat. Terutama jabatan yang saat ini diisi pelaksana tugas.

Pada Januari 2022, bersamaan dengan penyerahan DIPA SKPD, akan dilantik pejabat yang bertanggung jawab pada SKPD masing-masing. “Sehingga dengan definitifnya semua pejabat, maka pada awal tahun 2022 akan mulai bekerja sesuai jabatan masing-masing, membantu menjalankan visi dan misi gubernur dan wakil gubernur untuk mewujudkan Kalteng BERKAH,” tutupnya. **(nue/ce/ala)**

masuk dalam lahan food estate.

“Untuk di Kabupaten Pulang Pisau (Pulpis), tepatnya di Kecamatan Jabiren juga dipastikan gagal panen karena banjir terjadi saat mendekati masa panen,” ucapnya.

Yang terdampak yakni 144 hektare lahan padi, 26 hektare lahan jagung, 25 hektare lahan ubi kayu, dan 5 hektare lahan ubi jalar.

Sedangkan di wilayah Kabupaten Kapuas, terjadi gagal panen pada lahan seluas 1,5 hektare yang ditanami bawang merah.

Sunarti menyebut, petani yang terdampak banjir dan mengalami gagal panen tapi memiliki asuransi, maka dipastikan mendapat jaminan perlindungan. “Sepanjang mereka masuk di asuransi, pasti ter-cover semua,” tegasnya. **(abw/ahm/uni/ce/ala)**

UPR, telah menjadikan UPR sedikit demi sedikit membangun karya, sehingga menorehkan berbagai prestasi gemilang di tingkat lokal, nasional, maupun internasional.

Salah satu prestasi yang diraih UPR adalah penghargaan atas capaian IKU peringkat 7 nasional dari 23 perguruan tinggi negeri (PTN) kategori satuan kerja (satker) dan peringkat 1 capaian IKU 7 PTN satker.

Ada banyak pula prestasi yang diraih dosen dan mahasiswa UPR. Pada 2021, ada 41 prestasi tingkat lokal, 68 prestasi nasional, dan 6 prestasi internasional. Terbaru, mahasiswa UPR mendapat medali perak dalam kompetisi Internasional World Invention Technology Expo-Indonesia Inventor Day yang diselenggarakan oleh INNOVA dan mendapatkan scholarship award di Universitas Malaysia Perlis.

“Saya mengajak seluruh civitas akademika UPR, mari kita wujudkan semangat bersatu melalui perwujudan Huma Betang untuk membangun UPR yang tidak kalah hebat dengan universitas lainnya,” ujar Andrie. **(sma/ce/ala)**

Pertama, membangun desa dalam bentuk Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKNT). Kedua, pertukaran pelajar. Ketiga, magang belajar. Keempat, asistansi mengajar. Kelima, penelitian atau riset. Keenam, proyek kemanusiaan. Ketujuh, kegiatan kewirausahaan. Dan kedelapan, studi atau proyek independen.

“Sebagai contoh, mahasiswa diminta menanam minimal lima batang pohon pisang. Membantu mengajar hingga menyelipkan pentingnya asupan gizi dalam kegiatan mengurangi potensi stunting. Ada juga bersama masyarakat terkait kewirausahaan, mengemas dan memasarkan produk lokal lebih luas lagi,” beber Aswin.

Rektor, bupati, Camat Manuhing, Lurah Tumbang Talaken, dan perwakilan Kalimantan Hamparan Sawit (KHS) turut membubuhkan tanda tangan di papan komitmen bersama membangun desa. “Kami siap memfasilitasi kegiatan desa dan perguruan tinggi, termasuk menerima magang dan lulusan UPR,” singkat Senior Manager PT KHSTua Gerson Zendrato. **(ce/ala)**

■ SEMINAR ...

(sambungan dari hlm 1)

Seminar internasional 2021 yang diketuai oleh Dr Tri Ratna Ariestini SKep MPH dan Sekretaris Dr Yeyentimalla SKep Ns MSi itu mengangkat tema “How to Continue Studies in Indonesia and Abroad is The Field of Health, and Health Research?”

Keempat pembicara itu memaparkan tentang bagaimana gambaran postgraduate di universitas mereka, lengkap dengan filosofi postgraduate yang berbeda dari tahapan studi sebelumnya. Kiat-kiat untuk survive dan menikmati studi di negeri sendiri dan negeri orang dipaparkan dengan lugas dan menarik oleh semua pembicara.

Sejalan dengan pemberlakuan protokol kesehatan (prokes) masa pandemi Covid-19, seminar internasional selama dua hari 29-30 November 2021 itu dilaksanakan secara online melalui aplikasi Zoom. Pada hari pertama, empat pembicara menetengahkan topik menarik berkaitan dengan studi lanjut atau postgraduate dalam dan luar negeri bagi dosen dan mahasiswa kesehatan.

Peserta seminar berjumlah 595 orang itu antusias mengikuti setiap sesi presentasi hingga sesi petang dari Prof Delvac Oceandy yang mengangkat topik “Key Factors for a Successful Postgraduate Research Study and Pursuing Research Career Abroad.”

Kepiawaian menghidupkan suasana dari para pembicara membuat peserta seminar betah. Sejumlah pertanyaan diajukan peserta. Semuanya ditanggapi dengan sangat baik oleh pembicara.

Dalam welcome speech, Direktur Poltekkes Kemenkes Palangka

Raya Dhini MKes menyampaikan ucapan selamat datang kepada empat pembicara dan seluruh peserta dari beberapa provinsi di Indonesia. Seminar internasional ini merupakan yang kedua kalinya diselenggarakan oleh Poltekkes Kemenkes Palangka Raya, sekaligus menjadi puncak kegiatan Dies Natalis ke-20 tahun 2021, yang mana bertepatan dengan Hari Kesehatan Nasional pada 12 November.

Kali ini pusat unggulan atau Center of Excellence Poltekkes Kemenkes Palangka Raya dengan program utama kesehatan remaja memandang penting memberikan informasi bermanfaat berkaitan dengan studi lanjut kepada para mahasiswa yang notabene masih termasuk kategori remaja, berusia 16-25 tahun.

Hari kedua seminar internasional menggelar parade presentasi hasil penelitian 13 orang dosen Poltekkes Kemenkes Palangka Raya. Mereka adalah Dhini MKes, Dr Yeyentimalla SKep Ns MSi, Dr Tri Ratna Ariestini SKep MPH, Agnescia Clarissa Sera SGz MFoodScTech, Ns Syam’ani SKep MKep, Ns Widya Warastuti SKep MKes, Ns Agnes Dewi Astuti SKep MKep SpKep Kom, Oktaviani SSIT MKeb, Ns Nita Theresia SKep MKes, Ns Munjudi Zahrawani SKep MKep SpA, Dr Nang Randu Utama SPd MA, Ns Missesa SKep MKep SpKepJ, dan Dr Marselinus Heriteluna SKp MA.

Sementara parade hasil penelitian bertema kesehatan remaja dan beberapa topik lain dalam bidang kesehatan tetap diikuti antusias oleh ratusan peserta dari kalangan dosen dan mahasiswa. Seminar internasional selama dua hari itu berlangsung lancar dan sesuai harapan. **(ens/sos/b-50)**

Sulut United ditaklukkan 2-1 oleh lawannya PSBS Biak. Pengalaman buruk itu tentu menjadi bahan evaluasi bagi kedua tim untuk melakoni pertandingan pekan kesepuluh ini.

Kedua tim sudah tentu memiliki strategi jitu untuk saling membantai demi hasil positif. Melihat materi permainan yang dimiliki kedua tim, Kalteng Putra ternyata masih memiliki kendala. Kekuatan tim kebanggaan warga Bumi Tambun Bungai itu, dikaui Eko, terdapat sejumlah pemain yang tidak bisa diturunkan. Selain cedera dan masih dalam pemantauan tim medis, ada pemain yang terkena akumulasi kartu.

“Ya, ada tiga pemain yang absen untuk laga besok. Tegar masih cedera belum pulih, Takwir terkena akumulasi kartu, dan Akbar masih fifty-fifty untuk bisa main. Meski demikian, pada umumnya kami tetap siap. Mudahan wasit bisa memimpin secara fair, supaya yang terbaik itulah pemenangnya,” tegasnya.

Sementara di kubu Sulut United, laga melawan Kalteng Putra harus bisa dimaksimalkan untuk meraih tiga angka. Sebab, anak asuh Ricky Nelson Gideon itu harus menentukan nasibnya sendiri untuk lolos ke babak delapan besar atau bertahan di Liga 2. Bahkan bisa terdegradasi ke Liga 3. Untuk itu, mereka harus tampil all out demi merebut slot menuju fase babak 8 besar.

Diketahuhi tiga pertandingan bakal dilakoni 6 tim Grup D. Pada Rabu (1/12), Mitra Kukar versus Persiba pukul 15.15 WIB. Dilanjutkan Sulut United versus Kalteng Putra pukul 18.15 WIB. Pada Kamis (2/12), akan mempertemukan derby Papua antara Persewar Waropen versus PSBS Biak pukul 18.15 WIB. **(hen/kgp/ce/ala)**

■ LAHAN ...

(sambungan dari hlm 1)

Lokasi ketiga di Kelurahan Tumbang Tahai, Kecamatan Bukit Batu. Seluas 3 ha lahan produktif yang terdampak banjir. Kerugian dialami 2 kelompok tani dan 23 petani. “Untuk di Tumbang Tahai dan Tanjung Pinang, rata-rata yang terdampak adalah lahan sayur, tapi tidak sampai gagal panen,” ungkapnya, kemarin

Banjir yang terjadi di Kelurahan Kalamangan menyebabkan beberapa hektare lahan jagung gagal panen. “Menyangkut total kerugian, kami masih mengumpulkan data dari tiap kelurahan, kami harap ada bantuan dari pemerintah provinsi bagi masyarakat atau petani yang terdampak

banjir,” pungkasnya.

Sementara itu, Lurah Kalamangan Yunita Martina mengaku petani di Kalamangan sudah tiga kali gagal panen karena banjir. Luasan lahan pertanian yang gagal panen ini pun mencapai ribuan hektare. “Iya gagal panen untuk ketiga kalinya. Seribu tiga ratus hektare yang terdampak,”ujarnya kepada Kalteng Pos, Selasa (30/11).

Dia menjelaskan, lahan tersebut baru bisa ditanami lagi setelahsatu bulan. Para petani sendiri perlu

bantuan dari pemerintah agar bisa kembali semangat bercocok tanam. “Harapan warga ada bantuan bibit pupuk dan kapur. Harapan ini sudah dimasukan ke dalam data pascabanjir ke pusat melalui BPBD ketika ada Menteri Sosial ke Palangka Raya,” jelasnya.

Terpisah, Plt Kepala Dinas Tanaman Pangan, Hortikultura dan Peternakan (TPHP) Kalteng Sunarti mengatakan, bencana banjir telah merusak sebagian besar lahan pertanian di Kalteng, baik di lokasi pengembangan food estate maupun di luarnya. Ia menyebut, wilayah pertanian yang paling banyak terdampak dan mengalami gagal panen yakni di Kabupaten Barito Selatan (Barsel).

“Paling banyak lahan yang terdampak banjir ini di Barito Selatan, dengan luas sekitar 300 hektare per 23 November lalu,” katanya saat diwawancarai Kalteng Pos di kantor Dinas TPHP Kalteng, kemarin.

Ia menyebut, 300 hektare lahan yang terdampak banjir dan dipastikan gagal panen ini ditanami padi. Wilayah itu memang tidak

Kalteng, Universitas Palangka Raya menjadi miniatur Indonesia dalam mewujudkan nilai-nilai kejujuran, kesetaraan, toleransi, dan kebersamaan untuk mencapai tujuan bersama, yakni menjadikan Universitas Palangka Raya jaya raya,” ujar Rektor UPR Dr Andrie Elia dalam sambutannya.

Tema Dies Natalis ke-58 UPR tahun ini adalah “Merajut Kebangsaan dalam Kebinekaan, Dengan Semangat Huma Betang UPR Berkarya untuk Indonesia”. Tema ini mengandung makna yang mendalam bagi civitas akademika UPR.

Menurut Andrie, dalam mewujudkan visi menjadi perguruan tinggi terbaik dalam menghasilkan sumber daya manusia yang berkualitas, bemoral Pancasila, dan berdaya saing tinggi, UPR harus mampu bersatu dalam keberagaman.

“Karena dengan bersatu, UPR bisa mewujudkan karya-karyanya bagi anak bangsa yang berguna untuk membangun masyarakat Kalteng, bahkan Indonesia,” ujarnya.

Perwujudan semangat Huma Betang dalam perjalanan 58 tahun

Monong menanggapiinya dengan senyum bahagia. Jaya lantas mengungkapkan program kabupaten yang diuluki Habangkalan Penyang Karuhel Tatau itu. Pengembangan smart agro hingga smart tourism di Gunung Mas akan terlaksana dengan adanya peran khusus generasi milenial, mahasiswa, dan para sarjana muda.

“Kami mengembangkan smart agro dengan menanam jagung hibrida, pisang, ikan, dan lainnya. Tenaga ahli tentu saja pihak UPR bersama kelompok tani. Karya bersama. Begitu juga smart tourism dikembangkan dengan melibatkan generasi muda yang kreatif dan inovatif,” kata Jaya.

Tak hanya itu, program kesehatan dalam menangi stunting atau masalah kekurangan gizi, sangat membutuhkan peran kaum muda sebagai pembelajar, untuk memberikan pemahaman dan edukasi bersama tentang pentingnya ketahanan pangan, khususnya kebutuhan gizi. Secara teknis, Ketua LPPM UPR Aswin Usup menjabarkan delapan program dilakukan pihaknya.

satu per satu stan yang didirikan.

Acara ini juga dihadiri undangan secara daring melalui aplikasi Zoom Meeting. Hadir secara daring para pejabat utama universitas, para dekan, para ketua prodi, dan para dosen. Hadir juga Ketua Forum Rektor Penguat Karakter Bangsa Prof Dr Karomani, para Rektor Forum Penguatan Karakter Bangsa, dan Dewan Penyantun UPR.

Ketua DAD Kalteng H Agustiar Sabran mengakui bahwa ada banyak kemajuan yang dicapai UPR dalam tiga tahun terakhir. Menurutnya pencapaian ini harus bisa dipertahankan. Diyakininya bahwa ke depan UPR akan terus maju.

“Luar biasa kemajuan UPR dalam tiga tahun ini. Tak mudah untuk bisa membangun tiga gedung lantai enam dalam tiga tahun. Mencapai peringkat 79 dari semula di peringkat 200-an dari 4.000 perguruan tinggi. Ini luar biasa,” ujar Agustiar yang juga Dewan Penyantun UPR.

“Saya yakin dengan semangat Huma Betang yang merupakan filosofi luhur masyarakat Dayak

pengabdian kepada masyarakat.

“Merdeka Belajar dan Kampus Merdeka merupakan kebijakan Mendikbud Ristek RI yang menitikberatkan pada kreativitas dan inovasi agar pembangunan Indonesia berkelanjutan. Untuk itu, mahasiswa harus disiapkan menjadi pembelajar sejati, terampil, lentur, dan ulet (agile learner),” ucap Rektor UPR Andrie Elia, Senin pagi (29/11).

Andrie meyakini, konsep Merdeka Belajar dan Kampus Merdeka (MBKM) kaitannya sebagai jalan utama menyiapkan mahasiswa menjadi sarjana yang tangguh, sesuai kebutuhan zaman, dan siap menjadi pemimpin di berbagai bidang.

“Yang terpenting saat ini adalah kita berbicara karya. Mahasiswa mau demo atau turunjalan, silakan. Tapi, jika tidak ada hasilnya, lebih baik kita berkarya,” teriak sang rektor sambil memekikkan “hidup mahasiswa” sebanyak tiga kali sembari mengangkak kepala tangan kiri.

Daerahnya menjadi salah satu percontohan UPR Membangun Desa, Bupati Gunung Mas Jaya S

<p>Redaktur Pelaksana: Agus Pramono Koordinator Liputan : Yunizar Prajajumfiti, SHI. Redaktur Senior: Rohansyah Staf Redaksi: Denar, SH, Emmanuel LU, Petrus.SFII, Anisa Bahrlil Wahdah, SH, Agus Jaya, Pathur Rahman. Sekretaris Redaksi : Suprihatin.</p>
<p>Biro Sampit: Rusliadi, Bahrianoor, Hayatun Nisa. Alamat: Jalan Ir MT Haryono Sampit No 88 Tlp. 0531 - 34375 Biro Kalteng: Jeli, SP, Alamat: Jalan Tjik, Riwut Km 2,5 Kasongan, CP. 085249197717 Biro Kapuas: Gazali Kasnah, SIP Alamat: Jalan Pemuda, Kuala Kapuas, Tlp. 0513 - 22640. CP. 082251865090 Biro Gunung Mas: Popyy Oktoveny, SE, Alamat: Jalan Sabirin Mohtar, CP. 085252612727 Pulang Pisau: Suhartoyo, SP Alamat: Jalan Trans Kalimantan, Pulang Pisau CP. 085249277066 Biro Buntok: Jeneri Alamat: Jalan Jaya Karsa No 50 A Depan TK, CP. 08125096214 Biro Tamiang Layang: Logman Alamat: Jalan A Yani Simpang Tiga Lampu Merah Tamiyang Layang, CP : 085390374174 Biro Muara Tewehe: Roby Cahyadi, SH, Herman, Alamat: Jalan Bhayangkara II No 4 Muara tewehe, CP: 08525273784 Biro Seruyan: Alamat : CP.082252525685 Biro Sukamara: Ruslan Alamat: Jalan Ali Ahmad Mendawai, CP. 082155562416 Biro Murung Raya: Dadang Hardiawan Alamat: Jalan A Yani Depan BNI 46 Puruk Cahu (Lama) CP:085349028527, 08538919911 Biro Lamandau: Ruslan Alamat: Jalan Bukit Hbul Utara No 221, RT 12C, RW 12, Nanga Bulik, CP. 085787662844 Biro Pangkalan Bun: Soni Iman Permana Alamat: Jalan Padat Karya RT 03 Kelurahan Sidorejo Arut Selatan, Tlp. (0532) 28528 CP. 082250486646, 085251274048</p>
<p>Tim Kreatif/Layout: Erik Novian Harianto (Koordinator), Didi Hardiyanto, H Inam Maltuh, Viroyyanizza, Sulistari Dwi Rahayu Montage: M Wahdyan</p>
<p>Percetakan: PT Kalteng Media Grafika Alamat: Gedung Biru, Jalan Tjikl Riwut KM 2.5 Palangka Raya kode pos 73111</p>
<p>Alamat Redaksi: Jalan Tjikl Riwut 2,5 Palangka Raya Email: redaksi@kaltengpos.web.id, kaltengpos@gmail.com Hotline: 0536-3229256, Fax redaksi kalteng pos: 0536-3224661 Fax pemesanan: 0536-3224797 Fax iklan: 0536-3228257</p>
<p>Harga langganan koran: Palangka Raya Rp 120.000, eceran Rp 5.000, luar Palangka Raya + ongkos kirim. Tarif Iklan: Umum per millimeter kolom(mnmk) perhari/edisi Rp. 55.000(FC), Rp. 35.000 (BW) Rekening Bank PT Kalteng Pos Press : BNI Cabang Palangka Raya: AC 83727608 Bank Danamon Cabang Palangka Raya: AC 11654852</p>
<p>Surat Izin Penerbitan Pers (SIUPP) No. 249/SK/MENPEN/SIUPP/B-11987. Tanggal 22 September 1987 Sudah Diverifikasi Dewan Pers No: 311/DP-TerverifikasiKK/X/2018. Tanggal 5 Oktober 2018. Penerbit PT Kalteng Pos Press.</p>
<p>Isi diluar tanggungjawab percetakan</p>